
REQUERIMENTO Nº 154/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a existência de estudo ou planejamento em andamento visando à
instalação de banheiro público na Praça da Bandeira, Centro

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informações sobre a existência de estudo ou planejamento em andamento visando à
instalação de banheiro público na Praça da Bandeira, Centro.

 

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido de informações se deve à falta de estrutura sanitária adequada na área
central citada.

De se mencionar que a existência de um banheiro público na referida localidade poderia
contribuir significativamente para o conforto e a comodidade dos cidadãos e visitantes que
frequentam essa importante área de convívio social, especialmente durante os grandes
eventos.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 11 de junho de 2024.

JAIRO FURINI NETO

Vereador


